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　皆さま新年あけましておめでとう御座います。昨年は大変お世話になりました。７月９日の
浦和北RCへの公式訪問に始まり、１２月３日の自クラブ大宮シティRC訪問で地区内７５クラ
ブ公式訪問を恙なく終了することが出来ました。
これもクラブ会長・幹事の皆さんはじめ会員の皆さんの温かい思いやりの気持ちと寛容の精
神のお蔭と感謝致します。
　数多くのロータリアンの皆さんとの交流を通じ貴重なる意見交換や質問にお答えすること、
地区への要望等実りある訪問が出来ましたことに感激の極みであります。
　要望や意見・質問に対してはその場でお答えしたことや地区に戻ってからお答えしたこと皆
様と共に勉強させて頂きました。しかし一番勉強させていただいたのは私自身だったと思って
います。
　クラブで実施している地域に根差した社会奉仕事業、海の向こうの数々の国際奉仕事業を
詳しく学ばせて頂き、ロータリーの素晴らしさ、感動を享受することが出来ました。クラブ訪問
でそのクラブをより深く、広く観察できました。個性ある奉仕活動を実施し感動の連続でした。
クラブ会員の皆様、ガバナー補佐の皆様、地区幹事、地区副幹事のみなさまの用意周到な準
備、事前打ち合わせがあったからで、皆様に感謝致します。

　さて本ロータリー年度もいよいよ後半戦に入ります。ゲーリーC.K.ホァンRI会長のテーマ「ロ
ータリーに輝きを」の下、ガバナーとしての責任を果たしていきたいと考えております。会長・
幹事の皆さんもクラブの先頭に立ち、やり残している事業、達成していない増強、寄付に対応
して頂きたいと思います。

　１月はロータリーについて知識と理解をもっと深めて頂くと共にロータリアン以外の方にロ
ータリーをもっと知って貰うためのプログラムを実施する月間です。ロータリーを学ぶ喜びを
まずは知りましょう。そのための方法として、
　1.　例会、親睦会、奉仕活動、IM,地区大会、メーキャップ等で体で覚える。
　2.　過去の文献・資料で学ぶ（ロータリーの友・月信等）。
　3.　先輩ロータリアン、熱心なロータリアンから聞く。
　4.　対話する（率直に皆さんに話し掛ける）。
　ロータリーって何？　その答えは１００人いれば１００通りの答えが返ってきます。しか
し、その原点は、「ロータリーの目的」、「奉仕の理想」であり、思いやりの心だと思います。
　一般の人にロータリーで理解して頂くことについてですが、各クラブが地域の住民の皆さん
を巻き込んだ奉仕事業を展開することが一番の広報につながり、理解して頂ける早道かと思
います。まさに今年度実施されている「ロータリーデー」がそれなのです。まだまだ半年ありま
す、各地での「ロータリーデー」を活発に実施してロータリーに輝きをもたらしましょう。
　　　「ロータリーに輝きを」
　結びに今年１年が皆様にとって思い出に残る素晴らしい年となりますことをご祈念いたし、
併せてご健勝をお祈りし、新年のご挨拶と致します。

国際ロータリー第２７７０地区
２０１４～１５年度ガバナー

濱 野  英 美（大宮シティＲＣ）　

新年のご挨拶新年のご挨拶

～ロータリー理解推進月間によせて～～ロータリー理解推進月間によせて～
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　ＲＩ会長代理としまして韓国3750地区より　李　奎恒元ＲＩ理事をお招きし「明るく　楽
しく　元気よく」の大会テーマのもと1日目はＲＩ会長現況報告・各種委員会報告・地区各部門
現況報告に続き、2500地区　釧路ＲＣ小船井　修一ＲＩ研修リーダーによる地区指導者育
成セミナー・ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会が行われました。2日目はガバナーにより地区現
況報告・ＲＩ会長代理よりＲＩ現況報告があり、記念講演は俳優　津川雅彦氏によりますテー
マ「日本人の誇り」のもと拉致被害者救済のお話も頂き心を打たれました。米山ホームカミング
では現在パナソニックに勤務の徐　海波さんによる奨学生当時から中国と日本での仕事ぶり
を伺い学友の活躍を知る良い機会になりました。別会場におきまして「青少年フォーラム」午後
のレディースプログラムでは美容家ＩＫＫＯさんによります講演ではおおいに盛り上がりまし
た。大勢の参加のもと地区の勢いを感じる大会でした。

地区幹事　

恵川　一成（大宮シティＲＣ）

2014年11月15日（土）・16日（日）　大宮ソニックシティ
ホスト　大宮シティＲＣ　登録者2704人
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地区大会地区大会
第１日目

▲元ＲＩ会長　田中作次ご夫妻
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「第27 7 0地区大会」報告
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地区大会地区大会
第２日目

▲清水隼人さいたま市長

▶島田幸男大会委員長

▲李ＲＩ会長代理ご夫妻

▼青少年交換留学生



▲津川雅彦氏

５５

▲ＩＫＫＯさんの書
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大懇親会大懇親会
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「韓国 3750 地区を地区大会に迎えて」

　11月15日より11月17日までの3日間　我が2770地区の地区大会に李ガバナ
ーをはじめ総勢18名の3750地区訪日団をお迎えしました。
　吉田パストガバナーを筆頭に国際交流委員会のメンバー、そして通訳の米山記念奨学生の3名
を加えた8名で成田国際空港にお迎えに上がりました。
　当日は晴天に恵まれ3日間のスケジュールはスタートしました。李ガバナーとは2年ぶりの再会で
した。まずは成田山新勝寺の門前で精進料理の昼食です。挨拶の後はカンペイでアルコールも入り
和やかな雰囲気になりました。その後バスで新都心のホテルに
直行、その後のＲＩ会長代理歓迎晩さん会に出席そして地区
のロータリアン同士の交流会を行いまして、１日目を終えまし
た。2日目はホテルを11時に出発して、地区大会会場に入り昼
食会の後、地区大会に出席、李ガバナーの迫力のある挨拶が終
わり休憩に入り大会会場を後にして、大宮駅前のデパートでシ
ョピング及び散策そして、夜の懇親会で大いに宴が盛り上がり
ました。3日目はいよいよ最終日になり、ホテルを10時30分に
出発、バスは一路東京へ、東京スカイツリーに到着、展望回廊
（450ｍ）まで上がり皆さんカメラ撮影に夢中でした。
　その後、浅草の寿司屋さんの昼食で又盛り上がり、予定の時
間を延長して、予定の入っていた、浅草散策を中止して、成田空
港へ空港でお別れの挨拶をし　搭乗ゲートに入って行く皆様
が見えなくなるまで、お見送りしました。あっという間の3日間で
した。

国際交流委員長　菊　池　　隆　喜　（庄和ＲＣ）　

ロータリーの友情に感謝・感謝・感謝　

　ロータリアンは、『明るく 楽しく 元気よく』の大会テーマの下、２０１４～１５年
度、国際ロータリー第２７７０地区の地区大会は、１１月１５日(土)・１６日(日)に
お陰様をもちまして、盛大に挙行し、無事終了することが出来ました。
　大宮シティロータリークラブをホストクラブに、大宮RC、大宮南RC、大宮中央
RC、大宮南東RC、さいたま欅RC、さいたま大空RCをコ・ホストクラブとして、多大なご協力を頂き、
またRI第３７５０地区韓国の李奎恒(イ・ギュハン)パストガバナーをRI会長代理としてお迎えし、
来賓としては、埼玉県知事上田清司様、さいたま市長清水勇人様、RI 第3750地区の李　晶鉉(イ・
ジョンヒョン)総裁が率いる１７名の役員や地区内外のクラブや同期ガバナー・パストガバナー及
びロータリーファミリーの方など多くのお客様をお迎えし、国際ロータリーのゲイリーC.K.ホァン会
長が提唱する、『Light up Rotary』を実現する為、地区指導者育成セミナーにはRI第２５００地区
(北海道釧路RC)のパストガバナー小船井修一RI研修リーダーにご来会頂き、『シェルドンに学ぶ
ロータリーの活性化』と題して、貴重なご講演を頂きました。レディスプログラムには、女子力向上を
目指して、美容家のIKKOさんの『人生いつも工夫で生きてゆきたい』と題して心に残るご講演を頂
き、小ホール(５００名収容)でありましたが、会場が溢れんばかりでした。記念講演には、俳優の津
川雅彦さんに『日本人の誇り』と題して、ロータリーアンに相応しい講演を頂きました。李奎恒RI会長
代理には、お疲れのところ、最終最後の地区大懇親会にまで、ご参加頂き、心から感謝申し上げます。
　地区内会員2622名の１人１人の小さな灯が会場いっぱいに大きな大きな輝きとなり、『Light 
up Rotary』が実現できた瞬間でした。
　大会準備に日夜奔走頂いた地区役員及び大会関係者各位はもとより、会員１人１人に感謝申し
上げ、地区大会のご報告と致します。ご協力ご支援誠に有難うございました。

地区大会実行委員長　沖　田　　定　男　（大宮シティＲＣ）　

～地区大会報告～
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　次年度地区幹事　木　村　亮　（さいたま新都心ＲＣ）　

「井原ガバナーエレクト結団式開かれる」「井原ガバナーエレクト結団式開かれる」「井原ガバナーエレクト結団式開かれる」

　2014年11月29日土曜日、浦和ロイヤルパインズホテルにおいて、15年-16年度を担う井原
實（イハラ　マコト）ガバナーエレクト結団式が行われました。そう、皆様この機に是非ご記憶く
ださい、井原次年度ガバナーの名前は「実」の旧字である「實」と書いて「マコト」と読みます。「ミ
ノル」ではありません。
　同会をかつては「事務所開き」の名称でしたが数年前より続くガバナー事務所固定化を受け
て現在では「結団式」と称されています。
　田中作次元ＲＩ会長、北清治ＲＩ理事もお見えになり井原年度執行メンバーが初めて一堂
に会し総勢54名の方が参加されました。
　研修リーダーを担って頂くのは日本酒、それも純米酒しか飲まれないというストリクトな酒壁
をお持ちの大塚信郎パストガバナーであります。

　渡邊和良パストガバナー、濱野英美ガバナーそして井原實ガバナーエレクトとこのところさい
たま市選出のガバナーが続きますが、井原エレクトは旧与野市としては初ガバナーであります。

　ご挨拶、激励のお言葉を皆様から頂いたのち、会食、そして恒例の達磨開眼式へ望みました。
ご参加のパストガバナー皆様、そして次々年度浅水尚伸ガバナーノミニーに墨を入れお手伝い
賜り、最後は井原エレクトにより黒目の大きな達磨の単眼が開眼されました。
　ちなみに今次、達磨の注文直後に衆議院が解散され、もう少し注文時期が遅れていたら達磨
デフレで間に合わなかったかもしれません。運にも押された井原年度のキックオフ宣言式。達磨の
両目が開眼する大願成就のその日まで皆様のご理解、ご協力をどうぞ宜しくお願いいたします。

▲　田中作次元ＲＩ会長
▲　井原實ガバナーエレクト
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　第１ゾーンＲＲＦＣ
　岩　渕　均　（浦和ＲＣ）　

ロータリー財団地域セミナーを開催してロータリー財団地域セミナーを開催して

　11 月 25 日、台場のグランパシフィックホテルにて
標記セミナーが開催されました。セミナーの内容は、
ポリオ撲滅運動、ロータリー平和フェロー、財団奨学生、
VTT、国際奉仕プロジェクト、ロータリーカード、大口
寄付の推進など、財団の殆んど全ての項目を網羅する
欲張ったプログラムでした。このセミナーに参加すれ
ば、「財団のことが良く分かる」というコンセプトです。
　当地区関係では、サンディエゴでアルツハイマー病
の研修をした VTT チームの発表と元国際親善奨学生
の島田潤君の発表がありました。
　VTT では、チームリーダーの早船雅文会員（川口
RC）とメンバーの文村優一氏が発表されました。早船
氏はサンディエゴ地区のロータリアンの協力得てこの
研修が実現でき、正にロータリーは「国際」ロータリ
ーであることを強調されました。文村氏は医師である
ので学術的な説明もあり、VTT における専門性の重要
性を認識しました。帰国後、サンディエゴでの経験は
日本での仕事に活きるものと確信します。
　また、島田潤君はアメリカ、モンタナ州立大学で留
学した後、慶応大学を卒業して JAXA（宇宙航空研究
開発機構）に勤務しています。もともと専攻は化学だ
ったと思いますが、JAXA に進んだ理由は、アメリカの
留学時代に宇宙飛行士（ロータリアン）に会い、彼と
話をしていく内に、宇宙の魅力に取りつかれてしまっ
たためだということです。財団奨学金が彼の人生を決
めたといってもいい出来事です。留学時代の話、
JAXA での仕事の内容（宇宙を人工衛星のカメラで撮
影する）、はやぶさ 2 世への期待など、素晴らしい発
表でした。
　このセミナーは私が招集責任者となり、当地区財団
部門の役員の皆様の協力を得て開催したものです。評
価表はまだ集計していませんが、自分に甘く「合格点」
の評価をしたいところです。皆様のご協力に感謝申し
上げますと共に、これからも財団への支援（プログラ
ムへの参加と寄付の推進）をよろしくお願い申し上げ
ます。



『ロータリー理解推進月間』によせて『ロータリー理解推進月間』によせて

『ロータリー理解推進月間』に因んで『ロータリー理解推進月間』に因んで

　1月は『ロータリー理解推進月間』です。1988年1月からスタートいたしました。会員だけでな
く一般の方々にも、ロータリーのことをよく知ってもらうためのプログラムです。

国際ロータリー第2640地区　三軒久義パストガバナーのお話です。
ロータリーを学ぶため、四つの方法として、川崎西ＲＣの田澤龍吉氏の私の「勉強方法」を紹
介しています。
１．体で覚える法　例会はもとより、親睦会、奉仕活動、地区大会、あらゆる機会
　　に参加することは、ロータリアンの特権であり、ロータリーを知る最善の方法である。
２．文献による法　純国産の「ロータリーの友」を毎月熟読するのが現実的です。
３．先輩の話を聞く法　後進指導の熱意のある先輩にロータリーを聞く努力をする。
４．対話する法　多少判ってきてからだが、自分なりに感じ、考えたことを率直に先輩に向かっ
　　て話す。
ロータリーとは何か、ロータリアンの数だけ回答はあると言われますが、その基礎は、「ロータリ
ーの綱領」であり「奉仕の理想」である思いやりと助け合いの心をいかに実戦するかです。四つ
に分類して説明されると、よく理解出来ます。会員全員で、「ロータリー理解推進」を進めて参り
ましょう。

　ロータリー理解推進月間に因んでという事で、ロータリアン自身がロータリーを理解する事
はもちろんですが、ロータリーを理解してもらう。今はこれが一番大事な事だと思います。
　国際ロータリーが行っているポリオ撲滅活動、ロータリアンで有れば誰でも知っている活動
です。先日夕方テレビを見ていましたら野田市の歯科医が43才からプロレスを始めトレーニン
グをし、プロレスイベントを行い、その収益をポリオワクチンの購入の為に、寄付を行っている
そうです。当初イベントは寄付金の少なさに批判も有ったが、反響は大きく、今では現役の有名
レスラー等も賛同者となったそうです。参加したある人は、「ワクチン代20円/本、誰でもお財布
から出す事の出来る金額です。そんな20円が払えずに命を落とす子供が1日に4000人もいる
事を知った。しかしそれを出すきっかけや場所を知らなかった。今回のイベントで寄付をし、少
しでも役に立てたので有れば嬉しい。」と言っていました。私どもを含め色々な団体が行ってい
る「ポリオ撲滅活動」日々の活動が命を救う事に繋がる事を、もっと沢山の方々に理解してもら
う。そんな広報活動が大事だと思います。

ロータリーの友地代表委員　宮下　守夫 ( 大宮シティＲＣ）

広報部門委員長　中川　悦宏 ( 八潮イブニングＲＣ）
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国際ロータリー２７７０地区の皆様２０１５年の幕開けです。
新年おめでとうございます、２０１４年７月のロータリー年度のスタートから半年が経過致し

ました。この原稿では１１月２１日現在の今年度の地区の新会員の入会は１３４名で、おそら
く１２月末には１５０名程になっていると思われます。昨年のペッツにおいて各クラブの会長
様に年間の純増目標をたてて頂きましたが、半年が過ぎおおよそその半数に達していると思わ
れます。昨年の同時期との比較では３０名以上増えています、これは各クラブの努力の結果であ
ると思います。しかしながら、まだ残りの半年があります。ここからは次年度の体制が少しずつ動
き始めてもいく時期になって参りますが、未だ目標が達成されていないクラブにとってはとても
重要な時期にもなって参ります。会員増強は今、ロータリークラブの重要課題ともされております
ので是非とも目標の達成を果たして頂きたいと思います。

会員増強維持部門委員長　小山　重治　（戸田西RC）

５ヶ月で純増 100 名達成 !! これからも頑張りましょう !!５ヶ月で純増 100 名達成 !! これからも頑張りましょう !!５ヶ月で純増 100 名達成 !! これからも頑張りましょう !!５ヶ月で純増 100 名達成 !! これからも頑張りましょう !!

グループ ガバナー補佐（敬称略） 純増目標数 純増数 達成率 グループ ガバナー補佐（敬称略） 純増目標数 純増数 達成率

1 高栁　和之 23 8 34.78% 7 印田　博秀 21 1 　4.76%
2 井原　　實 21 7 33.33% 8 浅水　尚伸 19 9 47.37%
3 星野　時夫 30 14 46.67% 9 大島　　勝 31 6 19.35%
4 鈴木　　隆 29 11 37.93% 10 白石　克己 23 13 56.52%
5 小髙　正之 30 10 33.33% 11 小川　長四郎 31 6 19.35%
6 吉岡　　修 25 12 48.00% 12 熊木　正太郎 26 3 11.54%

　　　　地区内全体 306 100 32.68%

・ポール・ハリス・フェロー(Paul Harris Fellow)
　ロータリー財団に年次寄付又は使途指定寄付、あるいはその合計で1000ドル以上寄付した人
　のことです。

・マルチプル・ポール・ハリス・フェロー(Multiple Paul Harris Fellow)
　1000ドル以上寄付した人が、その後寄付するとマルチプル・ポール・ハリス・フェローになります。

・ポール・ハリス・ソサエティ（Paul Harris Society）
　ロータリー財団に毎年1000ドル以上の年次寄付か使途指定寄付をする人が、ポール・ハリス・
　ソサエティの会員資格を有します。
　日本では、2005～06年度より全国的にスタートしました。年次寄付と使途指定寄付の合計で
　1000ドル以上の寄付であって、恒久基金寄付は含まれません。

・ＧＥＴＳ（Governor Elect Training Seminar）
　ガバナーエレクトはガバナーエレクト研修セミナー（GETS）に出席することが義務付けられてい
　ます。このセミナーでガバナーはガバナーとしての責務について学び、地区リーダーとなるため
　の準備を行う。招集者はＲＩ理事または直前理事です。ちなみに今年度濱野ガバナーは本年
　１月12日から19日まで米国カリフォルニア州サンディエゴにおいて国際協議会（ガバナーエレ
　クト研修）にご夫妻で参加し研修を受けて来られました。

ロータリー用語辞典
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スポンサークラブ/上尾ＲＣ
学校名/上尾高等学校

パーカー・ハミルトン

スポンサークラブ/川口シティ鳩ヶ谷ＲＣ
学校名/川口市立川口高等学校

ベアトリズ・カンページ
　私はブラジルのベアトリズ・カンページと
申します。サンパウロ出身で１７歳です。
  日本に来てからずっと楽しんでいてあっと
いうまに３ヶ月が経ちました。学校では友達
をつくって、部活に入りました。また、文化祭
では皆と一緒にいろんな事をしました。体育
祭にもでたのでとても良かったと思います。
  そして、ロータリーについてです。２７７０
地区には留学生が１７人いって皆で色々な
活動をします。例えば、マラソンにでたり、バ
ーベキューしたり日本の遊びをしました。ロ
ーテックスもロータリアンもいつもやさしく
てたくさん教えて下さるので面白いです。

2014～15年度青少年交換学生の報告2014～15年度青少年交換学生の報告2014～15年度青少年交換学生の報告2014～15年度青少年交換学生の報告2014～15年度青少年交換学生の報告2014～15年度青少年交換学生の報告

　私はパーカーハミルト
ンです。18歳 です。８月に
アメリカのフロリダから来
ました。上尾高校にかよっ
ています。三ヶ月ぐらいで、
思った以上に経験しまし

た。今月は北本のお祭りがありました。留学
生と一緒に、食べ物を全部食べてみました。
焼きそばはおいしかった！翌日は東松山で
１５㎞歩いて、バーベキューをしました。ま
た私はディズニーシーと東京スカイツリーと
歌舞伎座に行きました。ロータリーの２７７
０の会議に行って、スピーチをしました。新
しい友達をたくさん作りました。柔道の大会
のような場所で高校生と一緒に話せてうれ
しかった。毎日は少しずつ話すことが良くな
ります。
　ご覧のように忙しかったが、実際にさらに
もっとありました！留学生の生活は結構たく
さんです。母国と日本は全然違いますけれ
ど、この変化はすごくいいことと思います。簡
単に言えば、日本はすばらしいです。

　11月27・28日の両日にわたり，ホテルグランパシフィック　LE 
DAIBAにおいて，北清治・杉谷卓紀RI両理事の招集の下に，ゲーリー
C・KホァンRI会長，ジョン・ケニー　ロータリー財団管理委長をお迎え
して，ゾーン１・２・３合同で，第43回ロータリー研究会が開催されま
した。台湾・韓国からの参加を含め，全国の各地区から多くのガバナ
ー・パストガバナー・ガバナーエレクト・ガバナーノミニー・ガバナー補
佐の皆様の参加がありました。この研究会は，RIの現・次期・元役員に，
RIとロータリー財団の最新情報を提供する場とされ，また，現・次期・元
ガバナーに対しては，親睦と学習の場を提供して，リーダーシップと奉
仕への意欲を高めさせるという目的も有しています。
 研究会では，ゲーリーC・KホァンRI会長が「ＬＩＧＨＴ　ＵＰ　ＲＯ
ＴＡＲＹ」に込めた思いを語る基調講演などのほか，学友クラブやＥ
クラブなど多様なクラブの姿を紹介した第１セッション，青少年交換・
インターアクト・米山財団奨学生などの貴重な体験談を紹介した第2セ
ッション，グローバルや地区補助金を活用した事業や申請手続に関す
る第3セッション，各地区の奉仕活動の実践を紹介した第4セッション
に分けて，情報の提供がなされました。そのほかにも，ロータリーモメ
ントと称するパストガバナーの皆様の体験談なども含めた多岐に渡る
価値ある情報を得ることができました。なお，26日には，ロータリー財
団地域セミナーが同じ会場で開催され，28日の早朝からは，ＲＬＩ日
本支部会議が並行して開催されました。

ロータリー研究会報告
ガバナーノミニー　浅水　　尚伸　（越谷南ＲＣ）　

写真：ロータリーの友



　ボンディア・サンパウロ国際大会推進委員長の田中德兵衞です。2770地区のロータリアン、
ロータリーファミリーの皆様にはお健やかに新年をお迎えの事と存じます。年が開けると毎年
の事ですが、今年度と次年度のバトンゾーンに入って来ます。国際大会は今年度を締めくくり、
次年度に向けて出発する大切な行事です。2770地区は毎年多くの会員が参加しており、地区
の活発な活動に良い影響を与えています。統計的にも国際大会参加者は退会の比率が低い
そうです。ロータリー活動に悩んだり迷っている会員がいらしたら、国際大会に是非誘って下
さい。

　ところで2770地区の最近の国際大会の登録実績をご存知でしょうか？ 2011年 ニューオー
リンズ大会105名(98名)  2012年 バンコック大会293名(267名)  2013年 リスボン大会381
名(250名) 2014年 シドニー大会215名(227名)  と言う実績です。(   )内はガバナーナイト登
録実績です。これは日本の地区では常にトップクラスであり、リスボン大会では世界で2番目の
登録実績と聞いております。特に私はガバナーノミニーとして参加したニューオーリンズ大会
で、ガバナーエレクトに指名される瞬間に立ち会えた事が強く印象に残っています。そして美
味しいフランス料理や名物のドーナッツ。バンコック大会では三國ガバナーご苦労様、田中ガ
バナーエレクト頑張って、との主旨でガバナーナイトの設営を川口ロータリークラブ、地区国際
交流委員会の皆様にして頂き、緊張の中で迎えました。チャオプラヤ川河畔のホテルのテラス
で、川口ロータリークラブの会員と来るべき田中RI会長年度に祝杯を挙げました。大会会場が
遠く毎日通うのが大変でした。そしてリスボン大会では井橋リスボン大会推進委員長のご尽
力で、前記のような素晴らしい実績を挙げることができました。多くの会員とともに、田中RI会
長のフィナーレを共に過ごすことが出来たのは良い思い出です。国際大会はロータリアンが

世界的な組織の一員であることを実感できるすば
らしい大会です。サンパウロは確かに遠いです。し
かし私もブエノスアイレスの大会に参加しました
が、時差は12時間。ブラジルは時差11時間ですか
ら最も遠いというわけではありません。
　私は実際にジャングルを見たことはないです
が、こちらだと空の上からも見えます。
サンパウロの魅力はなんといってもその多様性で
す。ご一緒にその魅力を探りに、そして世界中のロ
ータリアンに会いにサンパウロ国際大会に行きま
せんか。

サンパウロ国際大会に行きましょう !!!!サンパウロ国際大会に行きましょう !!!!

　サンパウロ国際大会推進委員長

田中　德兵衞（川口ＲＣ）
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10/19
第 40回越谷市民まつりにおいて交通安全
パレードの参加、及び越谷名物となった

「三ノ宮卯之助に挑戦！越谷力持ち大会」を開催。

第 28回市民まつりにて出店、及び
久喜北陽 IAC によるポリオ撲滅運動募金＆

東日本災害義援金募金活動

10/26 越　谷ＲＣ久喜菖蒲ＲＣ

11/5
見沼たんぼの文化遺産　

藁塚「フナノ」の完成披露祝賀会開催

11/9第 6グループ 　　　　浦　和ＲＣ

チ
ャ
リ
テ
ィ
ゴ
ル
フ
大
会
開
催

ロータリーデー報告ロータリーデー報告ロータリーデー報告ロータリーデー報告

11/2~14
第 13回越谷市高校野球大会開催

越谷東ＲＣ10/26
川口市グリーンセンターにて「花と緑の
ハロウィン祭り」と「ポリオ撲滅募金」開催

川口北東ＲＣ



　9月30日、第4例会に濱野英美ガバナー、鈴木康司地区担当副幹
事、吉岡修第6グループ・ガバナー補佐をお迎えし、公式訪問例会
を開催しました。　例会に先立ち午前10時より懇談会を開き、創立
50周年に向けての当クラブの取り組みを説明、濱野がバナーから
適切なアドバイスを頂き、大変参考になりました。　例会では、新入
会員の小川元一会員に濱野ガバナーより胸章の授与式が行われた
後、卓話、「RIのテーマと地区運営について」をして頂きました。

　例会終了後、クラブ協議会が開かれ各委員長から今年度の活動方針の説明が行われ、最後に吉岡ガバナー
補佐より総評をしていただきました。この日は、春日部イヴニングRCの公式訪問の終了後、懇親会が行われまし
た。濱野英美ガバナー、鈴木康司担当副幹事、吉岡修ガバナー補佐には朝から長時間に渡っての連続公式訪問
となりましたが大変、盛り上がり充実した1日となりました。

　10月15日(水)　濱野ガバナー、第10G白石ガバナー補佐、そし
て佐藤地区副幹事を、お迎えして吉川市福寿家にて公式訪問が
開催されました。
　午後４時半より会長、幹事、会長エレクト、幹事エレクトが出
席し、懇談会でガバナーよりクラブの特徴、現況報告の中から質
問を受けました。　例会では2014年度国際協議会の画像を交え
てＲＩの方針、ロータリー活動の重点項目などの卓話を頂き、ク
ラブ協議会の中では各部門へ鋭い指摘を受け勉強になる協議
会でした。特に濱野ガバナーの「若手会員の提案に耳を傾けて」の言葉は、当クラブ今季初めて未経験の役員・
理事を多く選出した所とかぶる所があり、大変参考になりました。その後、８時より懇親会で濱野ガバナー、白

例会日　平成26年10月15日（水）　会長：邨田　茂／幹事：稲垣　壯一吉　川ＲＣ　　

公式訪問レポート

　錦秋の良き日、平成26年10月15日(水)、濱野英美ガバナー、並びに小川
長四郎ガバナー補佐を、弊クラブ例会場の江南春にお迎えし、公式訪問例
会を開催いたしました。
例会に先立ち、お二人と会長、会長エレクト、幹事の5名で懇談会が開催さ
れ、これからの当クラブの在り方等、理解し易い言葉で、我々の緊張をほぐ
すようにフランクに語りかけていただき、クラブの現状から今後について、
懇切なご指導を賜り、大いに参考になりました。その後、例会においては、
濱野ガバナーより新会員にロータリーバッジと、ガバナーからのプレゼント

のＲＩテーマバッジを着けていただき、会員の喜びも一入でした。卓話ではプロジェクターを使い、熱の入った
迫力のある、力強いメッセージをいただき、会員一同、真剣に聞き入り、得心いたしました。最後に行われたクラ
ブ協議会においては、各セクションへの評価とアドバイスと共に、今後の当クラブにおけるビジョンの立て方、と
りわけ奉仕メニュー、親睦、会員増強などについて、細かく言及され、特にその秘策なども披露していただき、背
筋の伸びる思いでした。お陰をもちまして終始、有意義で和やかな例会、クラブ協議会となりました。

　１０月７日（火）濱野英美ガバナー、小高正之ガバナー補佐をお迎え
して、公式訪問例会を鴻巣ロータリークラブ例会場にて開催致しました。
　例会前の懇談会では、会長、幹事、副会長を交えて・クラブの特徴・現
状報告・活動計画を申し上げ、濱野ガバナーより適切で明確なご指導、
ご助言を頂き、大変勉強になりました。
　例会では、・RI会長方針・国際協議会の様子を新会員にも理解出来
るように、解りやすく説明を卓話して頂きました。また、１０月に入会し
た新会員に濱野ガバナー直々にロータリーバッジを付けて頂き、心より
感謝しております。新会員にとって素晴らしい記念となりました。例会後の協議会では、各委員長が委員会方針、
活動状況など説明させて頂きました。濱野ガバナーは一つ一つ解りやすく、我々の目線でご指導、ご講評を頂きま
して、心より感謝申し上げます。これからの活動に生かして参ります。終了後、濱野ガバナー、小高ガバナー補佐を
囲んでの懇親会を開催致しました。沢山の会員集まり、とても楽しい一時となりました。これも濱野ガバナーの気
さくなお人柄のお陰と感謝して下ります。最後に、濱野ガバナーの益々のご活躍とご健勝をご祈念申し上げます。

例会日　平成26年9月30日（火）　会長：永嶋　幸男／幹事：長谷川　太郎春日部ＲＣ　　

例会日　平成26年10月7日（火）　会長：福士　満／幹事：堀口　好治鴻　巣ＲＣ　　

例会日　平成26年10月15日（水）　会長：塚越　敏夫／幹事：島田　忠司川口南ＲＣ　　
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　濱野ガバナー熊木ガバナー補佐そして下副幹事、ガバナー公
式訪問でのご指導、有難うございました。 懇談会では・奨学生の
受け入、・地区役員の増員・経費節減と会費の管理、等々わかり
やすく優しいご指摘に緊張が解れました。ガバナー公式訪問が
例年の7月から10月に変更になったため、当会のテーマ「被災
地支援」をロータリーデイ・地区補助金事業とを含めて会津城
南ＲＣさんの協力を得て8月の戸田ふるさと祭りに会津物産展
を誘致し、大きな成果をあげたことを報告できました。また、当
日入会の星　宏和さんに濱野ガバナーからＲＣバッチを付けていただきました。濱野ガバナーのお人柄に接
し、心温まる時間を過ごせました、有難うございました。  

例会日　平成26年10月16日（木）　会長：齋藤　博重／幹事：久保田　勲上　尾ＲＣ

例会日　平成26年10月20日（月）　会長：花岡　十九五郎／幹事：野村　眞一戸　田ＲＣ　　

例会日　平成26年10月21日（火）　会長：加藤　地次／幹事：小野寺　隆三郷中央ＲＣ　　

　１０月２８日に濱野ガバナー・白石ガバナー補佐と飯窪地区副幹事さん
をお迎えしての松伏ロータリークラブの公式訪問が行われました。濱野ガバ
ナーとの面談は穏やかに楽しく、そして今後の松伏ロータリークラブの活動
の有り方や１５周年に向けてのご指導を頂きました。また、例会においては
パワーポイントにてＲＩ会長方針や、国際協議会の様子を分かりやすく説
明して頂きました。また、クラブ協議会において各委員会に濱野ガバナーか
らの適切な助言などをいただき、すばらしい協議会となりました。

例会日　平成26年10月28日（火）　会長：野村　和成／幹事：金子　一男松　伏ＲＣ　　

　10月16日に、濱野英美ガバナー、生貝義男地区副幹事、小髙
正之第5Ｇガバナー補佐を上尾東武ホテルにお迎えし、ガバナ
ー公式訪問を開催しました。例会前に２名の新会員の入会式を
行い、濱野ガバナーから襟ピンバッジが新会員に進呈されまし
た。例会では大宮ＲＣから大宮シティＲＣを立ち上げたご経緯
や、ゲイリーC.K.ホァンRI会長が掲げる「LIGHT　UP ROTARY」
についてなど、「ＲＩテーマと地区運営」について卓話をいただ

きました。クラブ協議会では各委員長の発表後に適切なアドバイスをいただき、上尾ＲＣの今後についての将
来のビジョンを熱くご指導いただきました。

石ガバナー補佐、佐藤副幹事とクラブ会員との意見交換がされ最後に『手に手つないで』で５時間半にわたる
公式訪問が終了いたしました。濱野ガバナー、白石ガバナー補佐、佐藤副幹事に会員一同、心より感謝を申し
上げ報告といたします。                                             

　10月21日(火)　濱野英美ガバナーをお迎えして、数々のご指導をいただきました。
①　今年度は創立25周年の記念行事として行う大相撲三郷場所を成 
　　功させてその過程で会員増強に結び付けることに全力を注ぐこと。
②　女性会員を増やすこと、(今年ようやく1名入会していただいた。)
③　イブニングを売り物にして働き盛りの若い人に声掛けをすること。
④　24年の交流実績を持つ姉妹クラブである「台北博愛ロータリーク　
　　　ラブ」を宣伝する。
⑤　書き損じはがきを地域の皆様のご協力の下に毎年1万枚回収して
　　いる。累計1000万円を超えたところで、寺子屋建設から今では読書
　　の町日本一を掲げる、三郷市内の小学校に図書の寄贈を行って喜

　　    　　　　　　ばれていることを周知徹底する。
⑥　ペットボトルのキャップ回収によりポリオの撲滅に役立てる。キャップを集めることによって青少年の奉仕
　　の精神を育む。小さなことから始めよう。
⑦　クラブ戦略計画を立てる。例えば26年度は25名、27年28名、29年30名等目標を明確にして全会員の心
　　を合わせる。
以上、濱野英美ガバナーから長時間にわたり親身になってご指導いただきました。
会員一同心を一にしてクラブの活性化に努めます。誠にありがとうございました。
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１０月２９日濱野英美ガバナー、小高正之ガバナー補佐をお迎え
して、公式訪問例会を上尾東武バンケットホールにて開催いたし
ました。
　例会前の懇談会で会長幹事・次年度会長を交え、クラブ運営に
おけるご指導を頂き感謝いたします。例会ではRI会長の方針に沿
ったロータリーデーの意義や会員増強の必要性、例会の在り方な
ど、有意義な卓話を拝聴させていただきました。
　クラブ協議会では、各委員長の年度計画の方針発表に対し、適切

なご助言とご指導を賜りました。また小高ガバナー補佐より公表を頂き、上尾西ロータリークラブが４５周年～５
０周年に向け大きな発展に繋がる一日であるよう心に刻み、濱野ガバナーの更なるご活躍をご祈念申し上げます。

例会日　平成26年10月29日（水）　会長：日吉　千穂重／幹事：小山　清上尾西ＲＣ　　

　平成２６年１１月４日、濱野ガバナー、星野ガバナー補
佐、飯窪副幹事をお迎えして、ガバナー公式訪問が行われ
ました。       
　午後４時少し前から濱野ガバナーをお迎えして、星野ガ
バナー補佐、会長、佐野エレクト、守屋幹事と面談をし、午後
５時からクラブ協議会です。     
　阿由葉管理運営部門副会長から、我が大宮中央ＲＣの
現状と１１月２４日のロータリーデーについて、迫力のあ
る言葉で説明してもらい、その後各委員長からの色々な質

問にも、わかりやすくお話しいただき、濱野ガバナーと星野ガバナー補佐と講評され協議会を終了し、出席者全
員で記念撮影をし、例会では濱野ガバナーの熱の入った卓話をいただきました。
　懇親会ではお酒とお食事を一緒に楽しくし、大変有意義な公式訪問例会でした。濱野ガバナー本当にありがと
うございました。        

例会日　平成26年11月4日（火）　会長：長谷川　政功／幹事：守屋　実大宮中央ＲＣ　　

例会日　平成26年11月5日（水）　会長：山口　久仁幸／幹事：森田　康之川口北ＲＣ　　
　近年は年度早期のことが多かったのですが、今年度は11月の
訪問ということで、少し落ち着いてガバナーをお迎えすることがで
きました。そして公式訪問の次は、第2770地区 地区大会となりま
すのでとても盛り上がる日程だったと思います。
　ガバナー懇談会も終始穏やかな雰囲気の中とても有意義なも
のでした。また当クラブにガバナーの大学時代の同級生がいたこ
ともあり、愛着を持っていただいたのかもしれません。
　ガバナー卓話においても、ユーモアを交えながら、とても聞き
やすい話口調に聞き入ってしました。また、クラブ協議会においては、適切なアドバイスをいただきました。その
中で、常に相手に対しての思いやりを忘れてはいけないということも教わりました。
　例会終了後には、懇親会までお付き合い下さり、ガバナーの温かい人柄を感じました。本当にお疲れ様でした。

平成26年11月4日　濱野ガバナー、鈴木ガバナー補佐をお迎え
し、公式訪問例会を開催しました。例会、協議会を通じ、新しい会
員に視点を置き、明快に、なおかつ当クラブの現状を踏まえてのざ
っくばらんなお話は、今までにない新鮮なものでした。何がこのク
ラブで問題か、増強しないとクラブは活性化しません、変えないと
だめです、ではどうすればよいか、今後の指針となる適格なアドバ
イスがいっぱいの公式訪問でした。

例会日　平成26年11月4日（火）　会長：岡田　和男／幹事：三平　聡史大宮北ＲＣ　　

クラブ協議会も終了し、懇親会は松伏町の割烹「石塚家」さんにて、ガバナーを囲んでの大変盛り上がった懇親
会となり大いに親交を深めることが出来ました。ガバナーの人柄の素晴らしさを，さらに実感出来たひと時でし
た。濱野ガバナー・白石ガバナー補佐そして、飯窪地区副幹事さんお疲れのところ，お付き合い頂き本当にあり
がとうございました。
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　11月10日菊薫る夕べに濱野英美ガバナー、小川長四郎第 11
グループガバナー補佐、野原哲夫副幹事をお迎えして緊張の内に！
公式訪問例会を開催いたしました。75クラブ中 68番目の訪問と
のことでしたが、女性ばかりのクラブという特色に加えてガバナー
のお人柄が相まって冒頭より和やかな雰囲気が漂いました。ウイッ
トとジェスチャーに富んだ卓話やクラブ協議会講評の中では数々の
ご指摘やたくさんのご提案をいただきました。そのいずれもが経
験の浅い私どもにとりまして目からウロコ状態。会員増強は最優先
課題ですが、まずは会員同士の親睦と連携を密にして肩を張らず、
当クラブのウリを前面に出し、地に足を着けた奉仕活動と運営を
続けたいと強く思いました。今後ともご指導よろしくお願いいたし
ます。

例会日　平成26年11月6日（木）　会長：井原　正／幹事：茂呂　信宏さいたま中央ＲＣ

例会日　平成26年11月10日（月）　会長：星野　加代子／幹事：上岡　悦子埼玉ゆずＲＣ　　

例会日　平成26年11月11日（火）　会長：並木　幸治／幹事：稲川　和成川口北東ＲＣ　　

　11月12日（水）濱野ガバナー・印田ガバナー補佐・
山市副幹事をお迎えして、ガバナー公式訪問が当クラブの
例会場にて行われました。
　例会に先立ち、ガバナー・ガバナー補佐との懇談会は和
やかなうちに進められ、蓮田ロータリークラブの現状等に対
する適切なアドバイスを頂きました。例会では、ガバナー
の卓話「RIテーマと地区方針」について、パワーポイント
を使いわかれやすく説明を受けました。特に、3年未満の
会員が多い蓮田ロータリークラブに対して、ガバナーの「心づかい」が感じられる素晴らしい卓話でした。
　また、クラブ協議会では、各委員長から事業計画や活動報告を行い、ガバナーからコメントを頂きました。
時間をオーバーしての「熱き思い」をもった話し合いができ、大変参考になりました。そして、懇親会まで
お付き合いを頂き、有難うございました。
　今日の公式訪問をターニングポイントとして、蓮田ロータリークラブがさらに効果的なクラブへ前進できる
ように頑張りたいと思います。濱野ガバナー有難うございました。

例会日　平成26年11月12日（水）　会長：黒須　雅行／幹事：田中　政司蓮　田ＲＣ　　

１１月６日木曜日、濱野英美ガバナー、井原實ガバナー
補佐、井上悟地区副幹事をお迎えしてガバナー公式訪問
が行われました。例会では「ＲＩテーマと地区運営」とい
うテーマで卓話をいただき、その後クラブ協議会を実施し
ました。例会では新会員（女性）の入会式も行い、ガバナー
がバッジを授与するときの照れたような表情が印象的で
した。終始熱く、気さくなお人柄もあり、お話の内容も噛み
砕いたわかりやすいもので、終了後、会員から今日の公式

訪問はとても参考になり良かったとの言葉を聞きました。会員増強に関するご指導も参考にさせていただきま
す。濱野ガバナーご指導ありがとうございました。
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年間５００，０００人程度が入場する市内有数の人気スポット川
口市立グリーンセンター内のレストランに濱野ガバナー、熊木ガバ
ナー補佐をお迎えし実施。休園日の当日は、メンバーだけのマイガ
ーデン　世界に誇れる素晴らしいロケーションのホームグラウンド
で有意義な卓話を拝聴させて頂きました。新入会員の川口ＪＣ４
６代理事長　奥富精一君の入会セレモニーでは、ガバナーよりバ
ッチをつけて頂き華やかな公式訪問例会となりました。



1919

　平成26年11月18日（火）濱野ガバナー、吉岡ガバナー補
佐、伊藤悟職業奉仕委員長、石田和廣地区副幹事をお迎えし
て公式訪問を開催致しました。
　面談では、若い会員が抱える例会出席と仕事の両立問題や
合併後のフォローについて、「ロータリーはすべて寛容です。若
い会員が仕事で忙しく夜の懇親会だけ出席しても是非温かく
迎えてください。また、年齢層の違う会員の意見や考えにも寛容
の気持ちをもって耳を傾けてください。」とご指導頂きました。

　公式訪問例会では、ロータリーの理想だけでなく現状に即した運営や活動など、ガバナーの率直なご意見を
頂き、会員皆が終始下を向くことなく注目するという稀に見る例会となりました。また懇親会では、濱野ガバナー
の気さくなお人柄でお酒もすすみ最後まで名残惜しい時間を過ごすことができました。
　当クラブは、合併してまだ数か月ですが、今後は「寛容」を礎としたクラブ運営を実行しさらなる進化を遂げた
いと思います。

例会日　平成26年11月18日（火）　会長：廣井　慎一／幹事：古谷　 豊杉　戸ＲＣ　　

11月20日大宮南東ロータリークラブに濱野ガバナー、星野ガバ
ナー補佐、野原地区副幹事をお迎えし致しました。
　　当クラブは会員数の大変少ないクラブであり、創立 25 年を
迎える本年を契機として、ロータリーの原点を見つめ直す事の大
切さを濱野ガバナーから懇切丁寧に説明を受け、会員全員がロー
タリーについて深く考える時間を持てた事を感謝いたしておりま
す。当日はクラブ協議会の形での公式訪問となりました。

例会日　平成26年11月20日（火）　会長：大橋　令子／幹事：村松　秀樹大宮南東ＲＣ　　

　公式訪問（１１月１９日水曜日）は、濱野英美ガバナー、
小川長四郎ガバナー補佐、木村亮地区副幹事をお迎えして
開催しました。
　懇談会は、弊クラブより、会長・副会長・幹事・会長エレクト・
次年度幹事が出席し、濱野ガバナーよりクラブ特徴、現況報
告、活動方針についてご提案やご指導をいただきました。
例会では、ＲＩテーマ、地区方針について説明され、特に会
員増強については身振り手振りを交え、強調されていました。
　クラブ協議会では、３０年継続する武南ロータリークラブ
の社会奉仕活動を、今年度のロータリーデーとして開催する旨、お話したところ、その目的と内容を嶋田
悟志社会奉仕委員長（入会３年目）へ、ガバナーから丁寧なご説明を頂きました。同様に各委員会も的
確なアドバイスを受け、充実したクラブ協議会になりました。続く懇親会の場も和やかな雰囲気の時間とな
りました。有意義な公式訪問に、武南ロータリークラブ全会員感謝しています。　　　　　　　　　　

例会日　平成26年11月19日（水）　会長：南雲　哲夫／幹事：舟津　富雄川口・鳩ヶ谷武南ＲＣ　　
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今村　勲
（川口北）

平成 26 年 10 月 29 日

大塚　信郎
（上尾）

平成 26 年 11 月 20 日

藤原　忠雄
（川口北）

平成 26 年 11 月 26 日

森本　勇
（幸手）

平成 26 年 10 月 17 日

秋山　博
（川口西）

平成 26 年 11 月 14 日

鈴木　武
（三郷ウエンズデー）

平成 26 年 10 月 30 日

大木　保司
（上尾）

平成 26 年 11 月 20 日

水上　町子
（川口北東）

平成 26 年 11 月 26 日

田中　一治
（川口東）

平成 26 年 11 月 26 日

江本　尚浩
（大宮）

平成 26 年 11 月 28 日

熊田　弘信
（八潮）

平成 26 年 11 月 26 日

桑原　次男
（さいたま中央）

平成 26 年 11 月 27 日

榎本　君子
（戸田）

平成 26 年 9 月 12 日

小谷野英一
（浦和中）

平成 26 年 9 月 26 日

熊木正太郎
（川口北東）

平成 26 年 11 月 26 日

深野　益男
（川口東）

平成 26 年 11 月 26 日

木村　集亮
（さいたま中央）

平成 26 年 11 月 27 日

高松　正雄
（川口北）

平成 26 年 11 月 26 日

加藤　稔
（さいたま中央）

平成 26 年 11 月 27 日

芝田　勝孝
（さいたま中央）

平成 26 年 11 月 27 日

田中　雪心
（蓮田）

平成 26 年 7 月 28 日

土井千代子
（越谷南）

平成 26 年 11 月 28 日

駒崎　繁夫
（戸田西）

平成 26 年 10 月 30 日

高栁　和之
（浦和ダイヤモンド）

平成 26 年 11 月 21 日

小山　一宏
（さいたま中央）

平成 26 年 11 月 27 日

深井　良孝
（越谷南）

平成 26 年 11 月 28 日

松本　利男
（浦和中）

平成 26 年 9 月 26 日

松本　温子
（浦和ダイヤモンド）

平成 26 年 11 月 21 日

井原　正
（さいたま中央）

平成 26 年 11 月 27 日

小林　光蔵
（越谷南）

平成 26 年 11 月 28 日

神崎　功
（浦和中）

平成 26 年 9 月 26 日

市川　浩正
（浦和中）

平成 26 年 9 月 26 日

西袋　政己
（戸田西）

平成 26 年 10 月 30 日

田邉　好昭
（浦和ダイヤモンド）

平成 26 年 11 月 21 日

小林　忠夫
（川口東）

平成 26 年 11 月 26 日
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斉藤　弘子
（戸田）

平成 26 年 9 月 12 日

岩﨑　朋子
（浦和中）

平成 26 年 9 月 26 日

村上　基一
（浦和中）

平成 26 年 9 月 26 日

石崎　和明
（戸田西）

平成 26 年 10 月 30 日

高澤　史生
（浦和ダイヤモンド）

平成 26 年 11 月 21 日

此川　元治
（川口東）

平成 26 年 11 月 26 日

白井　成郎
（川口東）

平成 26 年 11 月 26 日

鹿嶋　広久
（川口東）

平成 26 年 11 月 26 日

井山　一男
（さいたま中央）

平成 26 年 11 月 27 日

三浦　豊代
（さいたま中央）

平成 26 年 11 月 27 日

茂呂　信宏
（さいたま中央）

平成 26 年 11 月 27 日

岩田　尚明
（大宮）

平成 26 年 11 月 28 日

城戸　重子
（戸田）

平成 26 年 9 月 12 日

小澤　正美
（八潮）

平成 26 年 11 月 27 日

北林登美雄
（さいたま中央）

平成 26 年 11 月 27 日

関根　徹
（さいたま中央）

平成 26 年 11 月 27 日

鳩ヶ谷ＲＣ

平成 26 年 11 月 20 日

㈱エイ・アンド・エイチ
（大宮）

平成 26 年 11 月 28 日

田中　章夫
（川口南）

平成 26 年 11 月 26 日

國谷　昭吾
（浦和北東）

平成 26 年 10 月 30 日

高窪　昭雄
（浦和）

平成 26 年 10 月 23 日

斉藤　忠治
（浦和北東）

平成 26 年 10 月 30 日

細野　隆司
（上尾北）

平成 26 年 9 月 19 日

藤原　忠雄
（川口北）

平成 26 年 10 月 29 日

赤熊　晴光
（上尾西）

平成 26 年 11 月 19 日

中里　公造
（川口モーニング）

平成 26 年 11 月 6 日

今村　勲
（川口北）

平成 26 年 10 月 30 日

大岩　博信
（浦和）

平成 26 年 10 月 23 日

星野　宗敏
（上尾西）

平成 26 年 11 月 19 日

松本　和孝
（上尾北）

平成 26 年 9 月 19 日

宮崎　康
（浦和北東）

平成 26 年 10 月 30 日

Ｐ・Ｈ・Ｆ

Ｐ・Ｈ・Ｆ

Ｐ・Ｈ・Ｆ Ｐ・Ｈ・Ｆ 使途指定 ( ポリオ・プラス） Ｐ・Ｈ・Ｆ

Ｐ・Ｈ・Ｆ Ｐ・Ｈ・Ｆ Ｐ・Ｈ・Ｆ Ｐ・Ｈ・Ｆ Ｐ・Ｈ・Ｆ Ｐ・Ｈ・Ｆ

Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（1）（1） Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（1）（1） Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（1）（1） Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（1）（1） Ｍ・Ｐ・Ｈ・Ｆ（1）（1） Ｐ・Ｈ・Ｆ

米山功労者マルチプル（8）（8）米山功労者マルチプル（9）（9）米山功労者マルチプル（14）（14） 米山功労者マルチプル（8）（8） 米山功労者マルチプル（7）（7） 米山功労者マルチプル（6）（6） 米山功労者マルチプル（6）（6）

米山功労者メジャードナー（25）（25） 米山功労者メジャードナー（21）（21） 米山功労者メジャードナー（20）（20） 米山功労者メジャードナー（15）（15） 米山功労者メジャードナー（13）（13） 米山功労者メジャードナー（12）（12）米
山
奨
学
会
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水村　泰治
（上尾北）

平成 26 年 9 月 19 日

羽鳥　和夫
（浦和北東）

平成 26 年 10 月 30 日

宮坂　秀樹
（浦和北東）

平成 26 年 10 月 30 日

山中　重則
（浦和北東）

平成 26 年 10 月 30 日

中村　幸江
（越谷南）

平成 26 年 11 月 28 日

藤波　貢
（上尾北）

平成 26 年 9 月 19 日

熊野　義治
（浦和北東）

平成 26 年 10 月 30 日

羽鳥　勝己
（浦和）

平成 26 年 10 月 23 日

富樫　孝
（浦和北東）

平成 26 年 10 月 30 日

土井千代子
（越谷南）

平成 26 年 11 月 28 日

松村　重之
（上尾北）

平成 26 年 9 月 19 日

桶本　毅
（浦和）

平成 26 年 10 月 23 日

樋口恵二郎
（浦和）

平成 26 年 10 月 23 日

前田　尚慶
（浦和）

平成 26 年 10 月 23 日

立澤　貞彦
（三郷ウエンズデー）

平成 26 年 10 月 30 日

大澤二三夫
（鴻巣水曜）

平成 26 年 11 月 20 日

相川　宗一
（浦和）

平成 26 年 10 月 23 日

秋保　常雄
（戸田西）

平成 26 年 10 月 30 日

石井　孝典
（戸田西）

平成 26 年 10 月 30 日

大熊　勝巳
（浦和北東）

平成 26 年 10 月 30 日

田中　雪心
（蓮田）

平成 26 年 7 月 28 日

大澤　栄
（浦和）

平成 26 年 10 月 23 日

田中　一成
（浦和）

平成 26 年 10 月 23 日

村川　和夫
（浦和）

平成 26 年 10 月 23 日

近藤美枝子
（三郷ウエンズデー）

平成 26 年 10 月 30 日

吉田　律子
（浦和北東）

平成 26 年 10 月 30 日

伊田　誠一
（川口北東）

平成 26 年 11 月 26 日

高橋　裕
（八潮）

平成 26 年 11 月 27 日

米山功労者マルチプル（2）（2）米山功労者マルチプル（2）（2）

米山功労者マルチプル（2）（2）

米山功労者マルチプル（4）（4） 米山功労者マルチプル（4）（4）米山功労者マルチプル（4）（4）米山功労者マルチプル（4）（4）米山功労者マルチプル（4）（4）米山功労者マルチプル（6）（6）

米山功労者マルチプル（2）（2） 米山功労者マルチプル（2）（2） 米山功労者マルチプル（2）（2）米山功労者マルチプル（3）（3）米山功労者マルチプル（3）（3）米山功労者マルチプル（3）（3）

米山功労者マルチプル（3）（3）

篠田　昌伸
（吉川）

平成 26 年 10 月 15 日入会

有限会社　昌商

不動産管理業

田村　幸枝
（大宮南）

平成 26 年 10 月 21 日入会

社会福祉法人：萌木会

保育園

根本　芳恵
（浦和）

平成 26 年 10 月 24 日入会

大和証券㈱浦和支店

証券業

福田　彰
（浦和）

平成 26 年 10 月 24 日入会

株式会社　大貴

注文住宅

新
会
員

米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者

米山功労者 米山功労者 米山功労者

米山功労者

米山功労者 米山功労者 米山功労者

星　宏和
（戸田）

平成 26 年 10 月 20 日入会

㈲宏和製作所

貴金属製造販売

堀野　俊行
（吉川）

平成 26 年 11 月 1 日入会

株式会社　プラウド

建設業 / 防水工事業
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宮本　裕　様

（久喜菖蒲）
平成 26 年 11 月 7 日

享年 89 歳

謹んでお悔やみ
　　　申し上げます

都築　大介
（さいたま新都心）

平成 26 年 12 月 1 日入会

カンパニュラ経営労務研究所

社会保険労務士

山田　修
（大宮西）

平成 26 年 12 月 1 日入会

株式会社ベネック

リネンサプライ業

奥富　精一
（川口北東）

平成 26 年 11 月 11 日入会

㈱奥富電気工事

電気工事

駒井　光雄
（浦和北）

平成 26 年 11 月 5 日入会

株式会社　光洋

音声画像製作業

飯嶋よしこ
（川口南）

平成 26 年 11 月 5 日入会

住美飯島塗装　有限会社

塗装業

小川　勝之
（杉戸）

平成 26 年 11 月 6 日入会

株式会社　幸和

建設業

茂田　泰典
（杉戸）

平成 26 年 11 月 6 日入会

㈱茂田工業所

建設業

平沼　昭子
（さいたま中央）

平成 26 年 11 月 6 日入会

㈱サイホー

レストラン

佐藤　真義
（大宮西）

平成 26 年 11 月 10 日入会

大興電子通信㈱関東支店

コンピュータ小売業

木本　和伸
（浦和東）

平成 26 年 11 月 27 日入会

株式会社　きもと

特殊フィルム製造

渡邊　雄
（大宮西）

平成 26 年 12 月 1 日入会

㈱オフィール・ジャパン

産業機械卸売業

竹内　裕司
（大宮）

平成 26 年 11 月 19 日入会

ソニー生命保険㈱

生命保険

小林　勉
（浦和中）

平成 26 年 12 月 4 日入会

日章自動車興業㈱

自動車整備

松尾　賢一
（大宮南）

平成 26 年 11 月 25 日入会

㈱ LIXIL さいたま支店

住宅設備機器

〔上記申込先：ロータリー文庫〕

文庫通信（327号）

〒105-0011　東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階
TEL （03） 3433-6456 ・ FAX （03） 3459-7506　
http://www.rotary-bunko.gr.ｊｐ

開館＝午前１０時～午後５時　休館＝土 ・ 日 ・ 祝祭日

ロータリー文庫

古典文献より（3）
 ◎「村田元ガバナーに『非常時ロータリアンの覚悟』を聞く」　
　　一記者　D.70　1937　4p （国際ロータリー月報十二月号）

 ◎「ロータリー俱楽部を善用せよ」　廣田弘毅　D.70　
　　1938　2p（国際ロータリー月報四月号）

 ◎「ロータリーとは何ぞや－某大官に対してロータリーを説明す」  　
　　D.70　1938　2p（国際ロータリー月報四月号）

◎「ロータリー精神の積極的発揚」　里見純吉　D.70　
　　1938　2p（国際ロータリー月報五月号）

◎「日満ロータリー解散文書」　米山梅吉　1940　3p 　
　　（郡山R.C.三十五年史）

◎「ロータリー感想」　佐藤昌介　1933　2p
　　（札幌ロータリアン第一号）

 ◎「ガバナース、マンスリ、レター」　井坂 孝   

 　　　D.70　1933　9p   （第八号） 

 ◎「何故にロータリーを疑ふ」　村田省蔵　
　　D.70　1933　3p　（ガバナー月報第六信） 

 ◎「伊達にはつけぬ襟のバッヂ」　村田省蔵
　　D.70　1934　1p　（ガバナー月報第七信）

 ◎「米山長老の大演説」　米山梅吉　D.70　1937　3p
 　　（ロータリー月報第四報）

◎「戦争と宣伝」　米山梅吉　D.70　1937　
　　5p （国際ロータリー月報十一月号）

◎「僕はロータリーをヤメぬ」　D.70　1937　
　　1p （国際ロータリー月報十一月号）　　　　
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内
女性

内
女性

出席率 順位
内

女性
内

女性
出席率 順位

浦和 113 1 115 2 2 5 3 86.00 34 35 幸手 43 1 42 1 -1 5 1 92.85 13 12

浦和東 80 4 82 4 2 5 4 92.06 15 10 蓮田 47 1 49 1 2 5 2 81.12 54 49

浦和南 23 0 26 1 3 3 3 94.23 10 8 久喜菖蒲 53 4 52 4 -1 6 1 83.76 44 40

浦和中 35 2 35 2 0 5 0 95.00 7 1 栗橋 9 0 9 0 0 2 0 85.00 39 51

浦和ダイヤモンド 25 7 26 7 1 5 1 91.35 19 22 幸手中央 25 0 26 0 1 3 2 73.08 68 70

第1グループ計 276 14 284 16 8 23 11 91.73 第7グループ計 177 6 178 6 1 21 6 83.16

浦和北 72 6 76 8 4 5 7 80.00 56 67 越谷 86 6 90 6 4 5 4 77.22 60 44

さいたま中央 46 2 46 3 0 3 1 85.33 38 59 越谷南 51 5 54 4 3 5 4 76.68 62 63

浦和西 16 2 18 3 2 5 3 81.60 51 61 越谷北 55 2 55 2 0 5 1 73.45 66 50

浦和北東 45 4 46 6 1 5 2 83.89 43 69 越谷東 50 6 51 6 1 2 2 84.38 42 62

さいたま新都心 38 0 38 0 0 3 0 94.44 9 9 越谷中 20 3 21 2 1 2 2 92.85 13 14

第2グループ計 217 14 224 20 7 21 13 85.05 第8グループ計 262 22 271 20 9 19 13 80.92

大宮 69 0 69 0 0 2 2 82.39 50 56 八潮 43 3 52 3 9 10 9 68.11 74 55

大宮南 38 6 42 9 4 5 6 85.71 36 29 草加南 9 1 9 1 0 3 0 88.88 25 30

大宮中央 46 1 51 1 5 5 5 85.38 37 71 八潮イブニング 27 0 27 0 0 3 0 82.40 49 45

大宮南東 7 4 7 4 0 2 0 79.60 57 54 草加中央 19 0 19 0 0 5 0 96.05 5 21

大宮シティ 72 4 74 4 2 8 2 85.81 35 52 八潮みらい 26 0 23 0 -3 5 0 83.69 46 19

さいたま欅 20 2 20 2 0 5 0 90.00 21 26 草加松原 33 2 33 1 0 5 1 71.28 71 66

さいたま大空 17 9 20 9 3 3 3 75.58 64 68 第9グループ計 157 6 163 5 6 31 10 81.74

第3グループ計 269 26 283 29 14 30 18 83.50 吉川 31 2 34 2 3 3 3 76.61 63 65

大宮西 90 5 89 5 -1 10 2 84.66 41 64 三郷 34 3 39 3 5 5 6 88.21 29 43

岩槻 28 3 28 3 0 3 0 72.01 69 73 三郷中央 18 0 20 1 2 7 2 84.81 40 33

大宮北 23 1 22 1 -1 5 0 86.33 33 31 三郷ウェンズデー 25 4 27 4 2 5 2 73.15 67 60

大宮東 32 0 41 0 9 5 9 70.50 73 48 松伏 12 3 13 3 1 3 1 91.42 18 17

岩槻東 28 1 31 1 3 3 3 86.45 32 38 第10グループ計 120 12 133 13 13 23 14 82.84

大宮北東 15 2 16 2 1 3 1 59.37 75 74 川口 80 12 84 13 4 5 6 71.41 70 72

第4グループ計 216 12 227 12 11 29 15 76.55 鳩ヶ谷 24 0 24 0 0 3 2 82.95 47 27

上尾 35 1 37 1 2 5 2 97.97 3 3 川口東 20 0 21 0 1 5 1 83.75 45 46

鴻巣 22 1 23 2 1 6 2 93.20 12 5 川口・鳩ヶ谷武南 26 2 26 2 0 2 0 96.82 4 24

桶川 17 0 19 0 2 5 2 80.06 55 58 川口モーニング 31 1 31 1 0 3 0 78.71 58 42

上尾西 45 0 46 0 1 2 1 93.86 11 7 川口南 33 4 35 5 2 5 2 70.76 72 75

北本 9 0 9 0 0 2 0 88.90 24 11 川口シティ鳩ヶ谷 19 1 18 1 -1 3 1 77.24 59 34

上尾北 24 0 26 0 2 2 2 88.27 27 4 埼玉ゆず 12 12 12 12 0 5 0 91.66 17 15

鴻巣水曜 32 5 33 5 1 5 1 95.45 6 20 第11グループ計 245 32 251 34 6 31 12 81.66

桶川イブニング 18 1 19 1 1 3 1 75.26 65 39 戸田 50 5 51 5 1 3 1 76.72 61 53

第5グループ計 202 8 212 9 10 30 11 89.12 蕨 27 2 28 2 1 5 1 95.00 7 32

春日部 40 0 42 0 2 5 2 88.25 28 36 川口西 28 4 29 4 1 3 1 82.70 48 47

杉戸 37 0 40 1 3 4 4 81.53 52 28 戸田西 26 1 25 1 -1 2 0 98.75 1 2

春日部西 29 1 29 1 0 3 0 90.50 20 25 川口北 23 0 23 0 0 3 1 89.28 23 18

庄和 22 1 24 1 2 3 2 81.25 53 37 川口北東 19 1 20 1 1 3 1 88.46 26 13

春日部南 28 2 30 2 2 7 2 98.33 2 23 川口中央 13 2 13 2 0 3 0 87.50 30 41

春日部イブニング 23 1 26 1 3 3 3 92.00 16 6 川口むさし野 18 2 18 2 0 2 0 90.00 21 16

第6グループ計 179 5 191 6 12 25 13 88.64 戸田イブニング 17 0 17 0 0 2 0 87.50 30 57

第12グループ計 221 17 224 17 3 26 5 88.43

地区合計 2541 174 2641 187 100 309 141 84.62

増減クラブ名

2014年
7月1日
現在

当月末
会員数 通算

出席率
順位

当月目標

純増

通算

入会

目標

純増

通算

入会

通算
出席率
順位

当月

クラブ名

2014年
7月1日
現在

当月末
会員数

増減

※2014年9月6日に杉戸RCと杉戸中央RCが合併されました。
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